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Телеканал GCN был основан с единственным стремлением спасти как можно больше душ. Благодаря Божьему водительству, он приносит обильные плоды 
спасения и благословения людям всего мира, воздавая славу Богу. Программы GCN сегодня доступны зрителям порядка 170-ти стран; кроме того, канал 
обеспечивает 24-часовое вещание через веб-сервис для мобильных телефонов (m.gcntv.org), тем самым давая возможность пользователям смартфонов 
смотреть в реальном времени различные передачи, а также участвовать во всех служениях, включая молитвенные собрания Даниила.

1 сентября 2005 года через телевизионный 
передатчик, установленный на Эмпайр 
Стейт Билдинг в США, вышла в эфир первая 
программа телеканала GCN («Глобальная 
христианская  сеть») .  Радуясь  этому 
событию, Бог украсил ночное небо крестом 
белого цвета, и великолепие его свечения 
сохранилось в сердцах членов «Манмин».   
Официальное  открытие  телевидения 

GCN состоялось 10 октября 2005 года. 
Примечательным было и становление GCN 
как христианского телевидения, передачи 
которого  основаны  исключительно  на 
Евангелии и содержат Божье провидение для 
конца времен. Сегодня, через общественные 
телевизионные  каналы ,  спутниковое 
и  кабельное  телевидение ,  его  вещание 
доступно зрителям более чем 170-ти стран 
нашей планеты. Это – результат совместной 
работы с такими всемирно известными 
телевизионными структурами, как сеть NRB 
(«Национальные религиозные вещатели»), 
«Enlace TV», телеканалы «Родной» и CNL. 
Телеканал GCN изменил жизнь несчетного 

количества  телезрителей .  Многие  из 
них говорили, что ощутили силу Божью 
благодаря проповедям д-ра Джей Рока Ли 
и его молитве о больных. Некоторые из 
них сказали, что приняли Иисуса Христа, а 
другие утверждали, что уверовали в Небеса 
и ад. И такие свидетельства поступают 

постоянно.   
Д -р  Фрэнк  Райт,  пре зидент  N R B , 

в  ч а с т н о с т и ,  с к а з а л :  « G C N ,  ч л е н 
ассоциации NRB, стремится к созданию 
высококаче ственных ,  интере сных  и 
творческих программ. Что является хорошим 
стимулом  и  для  других  христианских 
телевизионных вещателей».    
Г-н Арнольд Энс, президент COICOM 

(Иберо-американская конфедерация средств 
связи и христианских СМИ), также отметил, 
что: «Проповеди д-ра Ли – понятные и очень 
четкие. Через его телевизионные послания 
Святой Дух приносит спасение и исцеление 
всем телезрителям. Программы GCN – 
это прекрасно и умело подготовленная 
телевизионная продукция».          
Пастор Анвар Фазал, председатель «Isaac 

TV», расположенного  в  пакистанской 
столице – городе Лахоре, сказал следующее: 
«Пропо в ед и  д - р а  Ли  и  пр о г р аммы 
телеканала GCN могут смотреть жители 
нескольких ближневосточных стран. Что 
дает возможность мусульманам принять 
христианство и получить исцеление. К нам 
потоком поступают письма от телезрителей, 
в которых они просят д-ра Ли помолиться 
об  исцелении».  В  2009 году  ведущий 
русскоязычный  портал  христианских 
ресурсов  «In Victory» и  англоязычное 
новостное агентство «Christian Telegraph» 

внесли  д-ра  Ли  в  список  10-ти  самых 
влиятельных христианских лидеров, назвав 
его «Телевизионным евангелистом года».   
Многие зрители GCN посещают столицу 

Кореи ,  Сеул ,  чтобы  самим  испытать 
бл а год ат ь ,  побыва в  на  с лужении  в 
Центральной церкви «Манмин». (Материал 
на эту тему читайте на 4-й странице).  
Благодаря чему христианское телевидение 

GCN за эти годы завоевало такой авторитет в 
мире?
В Книге пророка Амоса, 8:11, во второй 

части  стиха ,  написано ,  что  будут  дни , 
когда Господь пошлет «не голод хлеба, не 
жажду воды, но жажду слышания слов 
ГОСПОДНИХ». Христианский телеканал 
GCN, утоляя жажду нынешнего времени в 
программах, построенных исключительно 
на  Евангелии ,  имеет  отличительные 
особенности.   
К ним относятся, прежде всего, проповеди 

д-ра Ли. Эти послания, основанные на 
Библии, он получает от Бога через молитвы и 
посты. Они проводят удивительную работу в 
людях. Зрители GCN на себе испытали силу 
Божью, смотря проповеди из серий «Слово 
о Кресте», «Мера веры», «Небеса», «Ад», 
«Голос и водительство Святого Духа», «Дух, 
душа и тело», «Лекции по Бытию», «Семь 
церквей». И таких программ снято уже более 
тысячи.       

И  б о л е е  т о г о ,  G C N  п о к а з ы в а е т 
высокохудожественные  выступления 
музыкальных, хоровых и танцевальных 
групп прославления, а также выступления 
исполнителей традиционной корейской 
му зы к и  и  т а н ц а ,  с н я ты е  в о  в р ем я 
богослужений и торжественных событий. 
Большинство представлений подготовлено 
на основе песен прославления, дарованных 
«Манмин» Богом, поэтому они укрепляют 
надежду телезрителей на Небеса.      
По каналу GCN TV идут такие программы, 

как ток-шоу «Christian Today», в котором 
гости  студии  – личности ,  известные  в 
христианском  мире ,  – делятся  своими 
свидетельствами и откровениями; передачи 
«Secret of Power» и «Original Voice», в 
которых  приводятся  доводы  в  пользу 
Живого Бога, основанные на теологических 
исследованиях и личных свидетельствах. 
Большой  популярностью  пользуется 
также  передача  «GCN Power  Praise», 
подтверждающая силу прославления. Эти 
программы изобилуют Божьей любовью, а 
также рассказывают об истории веры.    
Пред л а г а я  з р и т е л ям  ин т е р е с ны е 

программы, телеканал GCN будет с большей 
интенсивностью распространять Евангелие 
святости и расширять свое вещание ради 
спасения более семи миллиардов душ во 
всем мире.  

Слово жизни и Сила Божья простираются до 
самого края земли через телеканал GCN!

Программы христианского телевидения, вдохновленные Евангелием, 
транслируются более чем в 170-ти странах



Допустим, у вас есть друг, которого вы искренне 
любите. Вы возлюбили его так же, как самого 
себя. Представьте себе, что компания вашего 
отца была под угрозой разорения, но с помощью 
вашего друга устояла. Вполне естественно, что 
вы с отцом должны помнить об этом всю жизнь 
и стремиться отблагодарить его за добро. И если 
бы ваш отец, забыв о полученной им благодати, 
попытался навредить вашему другу, то это, скорее 
всего, огорчило бы вас.   
Мы знаем такого благого человека, который, 

будучи  преданным  сыном ,  до  самого  конца 
исполнял свой долг, несмотря на то, что Бог 
оставил его отца за греховность. Человек этот – 
Ионафан. Он был сыном первого царя Израиля 
– Саула. Когда отец Ионафана грешил , сын 
вразумлял его без смущения. Ионафан даже не 
щадил своей собственной жизни, желая удержать 
отца от греховных поступков. А что, если бы вы 
оказались в такой ситуации?          

1. Ионафан, движимый духовной любовью, 
пытался удержать отца от греховных поступков    
Ионафан, по праву старшего сына царя Саула, 

был преемником своего отца. Он завоевал любовь 
и доверие людей, потому что был хорошим воином 
и уважаемым лидером.  
И в это время неожиданно пред Ионафаном 

предст а е т  Давид .  Он  во  имя  ГОСПОДА 
пошел против Голиафа, главного воина армии 
Филистимлян ,  и  довел  трудную  битву  до 
победного  конца .  Без  Давида  Израильтяне 
проиграли бы сражение с Филистимлянами. Когда 
Ионафан увидел Давида, он убедился, что Давид 
был Божьим человеком, и он возлюбил Давида, 
как самого себя.   
Так как Давид внес главную лепту в исход 

сражения, царь Саул назначил его военачальником. 
С каждым новым сражением он все больше и 
больше подтверждал свою репутацию народного 
героя. Но произошел случай, который встревожил 
царя Саула. Когда Давид вернулся, одержав победу 
над Филистимлянами, одна женщина воскликнула: 
«Саул победил тысячи, а Давид – десятки тысяч!».
С того дня Саул стал смотреть на Давида с 

подозрением. Он подумал: «Ему недостает только 

царства». Саул даже бросил в Давида копье, когда 
тот играл на арфе. Безумная враждебность Саула 
к Давиду больше всего огорчала Ионафана. Он 
долгое время умолял Саула смиловаться над 
Давидом, но все было напрасно.     
Ионафан говорил доброе о Давиде своему отцу 

Саулу. В Первой книге Царств, 19:4-5, записано 
сказанное им: «...да не грешит царь против 
раба своего Давида, ибо он ничем не согрешил 
против тебя и дела его весьма полезны для тебя; 
он  подвергал  опасности  душу  свою ,  чтобы 
поразить Филистимлянина, и ГОСПОДЬ соделал 
великое спасение всему Израилю; ты видел это 
и радовался; для чего же ты хочешь согрешить 
против невинной крови и умертвить Давида без 
причины?». 
Как бы вы поступили на месте Ионафана? 

Старинная поговорка гласит, что авторитет и 
власть – это не то, чем могут поделиться даже 
родители, дети, братья и сестры. Ионафан стал 
бы преемником Саула, если бы не существовало 
Давида. И, более того, его семья распалась бы, 
если бы Давид стал царем. 
Но Ионафан не уступил плотской привязанности 

и не встал на сторону зла. Он умел отличать 
добро от зла. Ионафан не мог стоять в стороне 
и просто наблюдать за тем, как его отец идет 
по пути, ведущему к погибели. Вот почему он, 
побуждаемый духовной любовью, вразумлял отца, 
убеждая его не грешить.   

2. Ионафан до конца исполнил свой долг 
перед отцом с благими побуждениями  
Так как авторитет Давида со временем возрос 

еще больше, то Саул дал официальное указание 
своим людям убить Давида. Ионафан помог 
Давиду скрыться и ходатайствовал за него перед 
Саулом, желая спасти его. В Первой книге Царств, 
в 20-й главе, говорится о том, что во второй день 
новомесячия Саул, видя, что место Давида за 
столом пустует, спросил, почему Давид не пришел 
обедать. Чтобы посмотреть, как Саул отреагирует, 
Ионафан сказал: «Давид выпросился у меня в 
Вифлеем; он говорил: ,,отпусти меня, ибо у нас в 
городе родственное жертвоприношение...”». Если 
бы Саул не намеревался убивать Давида, то он бы 
не предал этому значения.        
Но когда Саул услышал об этом, он, сильно 

разгневавшись, сказал ему: «Сын негодный и 
непокорный! разве я не знаю, что ты подружился 
с сыном Иессеевым на срам себе и на срам матери 
твоей? ибо во все дни, доколе сын Иессеев будет 
жить на земле, не устоишь ни ты, ни царство твое; 
теперь же пошли и приведи его ко мне, ибо он 
обречен на смерть» (1-я кн. Царств, 20:30-31).
Ионафан  ответил  Саулу,  сказав :  «За  что 

умерщвлять его? что он сделал?» – и попытался 
доказать невиновность Давида. Тогда Саул в гневе 
бросил копье в собственного сына, желая поразить 
его. Ионафан опечалился, потому что осознал, 
насколько серьезно намерение его отца убить 
Давида.  
Таким образом Ионафан, рискуя своей жизнью, 

защитил Давида, мужа Божьего и с любовью 
пытался остановить Саула, чтобы тот не согрешил. 
Благость Ионафана проявилась в том, что он 
не только старался предотвратить греховный 
поступок отца, но и исполнил свой сыновний 
долг перед ним. Благие люди огорчаются, видя, 
как в других проявляется зло, но если зло исходит 

от одного из любимых ими членов семьи, то это 
ранит их еще больнее.  
Ионафан знал, что Бог уже оставил его отца. 

И oн предполагал, что произойдет с отцом, коли 
Бог отвернулся от него и он был с лукавым; тем 
не менее Ионафан никогда не покидал отца. В 
сражении против Филистимлян он до последнего 
вздоха был с ним. Он не оставлял его до самой 
смерти.   

3. Истинная благость останавливает людей от 
греховных поступков и ведет их к истине  
Если в Библии говорится о человеке, который 

совершил грех, то в ней также описываются 
и разрушительные последствия, от которых 
страдает вся его семья и его ближние. А есть 
такие личности, чьи грехи причинили боль целому 
народу. Если лидер группы согрешает, то это 
наносит серьезный ущерб его последователям.     
Грехи – наши опасные враги, которые разрушают 

не только нас самих, но и наших ближних. И 
если тот, кого вы любите, идет неверным путем, 
а вы, опасаясь обидеть его или нарушить с ним 
мир, не хотите дать ему правильный совет, то это 
не любовь и не благость. Это обычная плотская 
привязанность.
О такой плотской привязанности священника 

Илии к своим сыновьям написано в Первой книге 
Царств (2:12). Оба его сына совершали серьезные 
грехи пред Богом, а он, вместо того чтобы наказать 
их, только уговаривал их не грешить. От этого 
его сыновья не переставали грешить. И, как 
результат, Илий и оба его сына погибли, несчастья 
обрушились  на  всю  его  семью .  Подлинная 
благость руководствуется истиной и останавливает 
людей от совершения греховных поступков. 
Один из прихожан нашей церкви не молчал, 

если кто-нибудь из членов говорил негативные 
слова ,  которые  разочаровывали  Бога .  Он 
останавливал их, с любовью ободряя произносить 
только слова истины, так как он знал, что такое 
благость. Он знал, что угодно Богу и что есть 
совершенная благость. Его любовь к своей семье 
была исполнена именно такой благости, поэтому 
он побуждал свою семью исполнять Слово Божье 
и не совершать даже небольших грехов. Таким 
образом он вел их за собой к истине.    

Дорогие братья и сестры во Христе, так как 
Ионафан был полон духовной любви, то, видя, 
как отец его грешит, он до последнего давал ему 
советы, исполненные благостью. Я молюсь во имя 
Господа, чтобы вы до последнего любили даже 
грешников, смело указывали им на их грехи и 
наставляли их на путь истинный. 
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«Да не грешит царь…»
«И говорил Ионафан доброе о Давиде Саулу, отцу своему, и сказал ему: 

да не грешит царь против раба своего Давида, ибо он ничем не согрешил против тебя и дела его весьма полезны для тебя» 
(1-я кн. Царств, 19:4).

Старший пастор д-р Джей Рок Ли
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Старейшина Кван Гю Ко  
(директор по науке компании 
Mirae M&H) 

| Трудовая биография | 
Директор по науке компании Mirae M&H – 
с ноября 2011 г. по настоящее время.
Директор по науке компании Interbro Co., 
Ltd. – с июля 2008 г. по октябрь 2011 г. 
Директор по науке компании DigitalWay 
Co., Ltd. (в настоящее время M-Pio Co., 
Ltd.) – с марта 2000 г. по июнь 2008 г.
С т а р ш и й  н а у ч н ы й  с о т р у д н и к  п о 
мультимедийным технологиям компании 
«Samsung Electronics» – с января 1990 г. 
по февраль 2000 г.
Получил степень магистра в области 
вычислительной техники и инженерии 
в  Научно -техническом  университете 
Поханг в 1990 г.
О к о н ч и л  и н ж е н е р н ы й  ф а к у л ьт е т 
Сеульского национального университета 
с о  с т е пен ью  ба к а лавра  в  облас т и 
машиностроительного проектирования в 
1988 г.    

«Ver iChip™» – это  имплантируемое 
устройство, изготовленное по технологии 
радиочастотной идентификации – RFID (Radio 
Frequency Identif ication)

«VeriChip» – название устройства, которое 
является  собственностью  корпорации 
VeriTeQ, хотя изобрели его в корпорации 
Ve r iCh ip  (изве стной  под  названием 
PositiveID). В январе 2012 года корпорация 
Ver iTeQ приобрела  имплантируемое 
устройство  «VeriChip» и  связанные  с 
ним технологии. Данное приспособление 
может быть внедрено под кожу человека 
с применением системы радиочастотной 
идентификации – RFID.    

RFID – расшифровка этой аббревиатуры 
в  переводе  с  английского  означает 
«радиочастотная идентификация» (Radio 
Frequency Identifi cation). Эта технология уже 
широко применяется в нашей повседневной 
жизни. Примером тому карточки, которыми 
пользуются пассажиры в Корее и других 
странах для оплаты проезда в общественном 
транспорте – в автобусе и метро.    
С 1 января 2013 года правительство 

Кореи вводит закон «О защите животных», 
который обязывает всех владельцев собак во 
всех городах и районах, население которых 
составляет сто тысяч и более человек, 
имплантировать устройство RFID своим 
питомцам. Таким образом, можно ожидать, 
что имплантация устройства радиочастотной 
идентификации  животным  в  скором 
будущем получит широкое распространение.  

Индивидуальный  16-значный  номер 
открывает доступ к личной информации
Название «VeriChip» образовалось от 

сочетания двух слов: «verification», что в 
переводе с английского означает «проверка» 
или «подтверждение», и слова «chip», 
обозначающего маленький кусочек кремния, 
часть полупроводника. При сканировании 
сч и тывающим  у с т р о й с т в ом  R F I D , 
«VeriChip», внедренный в тело человека, 
выдает его индивидуальный номер. Затем, 
для проверки личности, он соединяется с 
базой данных, где содержится персональная 
информация о пользователе, чтобы получить 
доступ к медицинским данным и другим 
сведениям о нем. В некоторых случаях в 
США используется система «VeriMed™», 
когда человеку имплантируется микрочип, 
со единенный  с  базой  данных  о  его 
состоянии здоровья. Эта система позволяет 
врачам установить личность пациента, 
получить сведения о его истории болезни и 
другие медицинские данные.        
Принимая во внимание ситуацию в Корее, 

каждому человеку может быть присвоен 
индивидуальный регистрационный номер 
жителя страны, и устройство RFID может 
быть имплантировано людям. В октябре 
2004 года  Управление  по  контролю  за 
продуктами и лекарствами США (FDA) 
одобрило  применение  «VeriChip™» в 

медицинских целях. До сих пор среди 
продукции радиочастотной идентификации 
э тот  микрочип  был  един с т в енным 
разрешенным  FDA для  имплантации 
человеку.        
При ем о п е р е д ающе е  у с т р о й с т в о 

«VeriChip» имеет цилиндрическую форму 
длиной  11,5 мм  и  диаметром  2,1 мм . 
Компьютерный  микрочип ,  способный 
хранить в памяти более 70 триллионов 
индивидуальных номеров, со встроенной 
внутренней антенной, содержит 16-значный 
идентификационный  номер .  Снаружи 
устройство выполнено из органического 
стекла со специальным полипропиленовым 
покрытием для лучшей совместимости с 
клетками человеческого организма; это 
позволяет ему оставаться неподвижным 
после его имплантации. Микрочип под 
местной анестезией внедряется в область 
предплечья  с  помощью  специального 
шприца.       
В  США  производителем  продукции 

R F I D ,  имплантируемой  животным , 
является компания «Avid ID», во Франции 
–  это  «Virbac» ,  в  Великобритании  – 
«Trovan», в США ее производит также 
компания  «VeriChip».  Это  продукция 
уже доступна потребителям. К тому же 
корпорация «VeriChip» разработала чип, 
имплантация которого животным позволяет 
отслеживать  их  местонахождение  с 
помощью Глобальной системы навигации и 
определения положения (Global Positioning 
System). На него был выдан патент Бюро 
США  по  патентам  и  товарным  знакам 
в  1999  году.  Этот  чип  продается  на 
рынке. Он применяется для слежения за 
перемещением диких животных и ведения 
животноводческого хозяйства.        

Законопроект  о  реформе  в  области 
здравоохранения в США содержит в себе 
положение о принудительном применении 
имплантируемого устройства в 2013 году    
Применение  «VeriChip» становится 

вопросом  общественной  значимости , 
потому что его имплантация людям является 
одним  из  требований  законопроекта  о 
реформе  в  области  здравоохранения  в 
США. Новый билль затрагивает интересы 
более 32-х миллионов американцев, не 
пользующихся услугами медицинского 
страхования. Всех граждан и постоянных 
резидентов Америки обяжут приобретать 
медицинские страховки. И в этот же проект 
закона, в числе других, включена статья 
об «имплантируемых устройствах класса 
II», в которой оговаривается возможность 
вживлять в тело человека имплантируемые 
устройства RFID.  
Воскресным днем 21 марта 2010 года 

Палата Представителей утвердила этот 
проект  закона ,  а  уже  во  вторник  его 
подписал президент США Барак Обама. 
В нем сказано, что данный нормативный 

акт должен вступить в законную силу «не 
позднее чем через 36 месяцев после его 
принятия», иными словами, не позднее 23 
марта 2013 года.   

13 декабря  2010 года  федеральный 
судья  штат а  Виржиния  назвал  этот 
закон неконституционным, утверждая, 
что  положение  федерального  закона , 
о бя зы в ающе е  люд е й  п р и о б р е т а т ь 
медицинские страховки, противоречит 
конституции страны. Однако Верховный суд 
счел требование обязательного страхования 
каждого  человека  конституционным  и 
на основе своего решения, принятого с 
перевесом в один голос (5 судей против 4-х), 
28 июня 2012 года утвердил закон, что дало 
право приводить его в исполнение.          

Этот чип может быть использован для 
создания системы наблюдения и контроля за 
людьми всех стран

VeriChip уже применяется во многих 
странах .  Правоохранительные  органы 
Мексики, включая генеральную прокуратуру 
страны, используют «VeriChip», чтобы 
выявить наркокартели, получить доступ 
к их секретным местам расположения и 
документам. Некоторые ночные клубы 
Нидерландов ,  Шотландии  и  США ,  в 
частности  Майями ,  предлагают  своим 
посетителям вживить «VeriChip», чтобы 
упростить доступ к их услугам и оплату за 
них. В этом случае микрочипы используются 
для установления личности и электронной 
коммерческой  деятельности .  Хотя  это 
устройство  еще  не  было  испытано  на 
людях в клинических условиях, технологии 
шагнули настолько вперед, что уже могут 
обеспечить слежение за их перемещением.       
В  Кни г е  От к р о в е н и я ,  1 3 : 1 6 - 1 7 , 

говорится: «И он сделает то, что всем, 
малым  и  великим ,  богатым  и  нищим , 
свободным  и  рабам ,  положено  будет 
начертание  на  правую  руку  их  или  на 
чело их, и что никому нельзя будет ни 
покупать, ни продавать, кроме того, кто 
имеет это начертание, или имя зверя, или 
число имени его». Здесь говорится, что 
во второй половине семилетия Великой 
Скорби антихрист заставит людей всего 
мира получить начертание зверя и будет 
ежедневно наблюдать за ними, руководя их 
экономической и социальной активностью.  
Мы, конечно, пока еще не знаем, являются 

ли начертанием зверя широко применяемые 
штрих коды, система «VeriChip» и многие 
другие высокоразвитые технологические 
средства. Но мы должны осознавать, что 
такого рода системы, подключенные к 
базе данных супермощного компьютера, 
могут быть использованы для наблюдения 
и контроля за людьми всего мира. Поняв 
это, вы осознаете, что близится последний 
час. Если мы это осознаем, то должны как 
можно быстрее украсить себя как невесту 
Господа.     

Оболочка, 
сделанная из 
специального 
биостекла

Антенна

Микросхема, 
несущая 
информацию

Для лучшего понимания 
«VeriChip™»
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Свидетельства

В 2001 году мне довелось услышать проповедь 
д-ра Джей Рока Ли по каналу «ТБН-Россия». Он 
говорил о поле сердца человека. Эта проповедь 
была настолько необычной, что она поглотила все 
мое внимание. Я стала искать веб-сайт церкви на 
русском языке, чтобы прослушать больше посланий, 
и, найдя его (www.manmin.org/Russian), скачала 
проповеди ,  переведенные  на  русский  язык .  Я 
слушала их по нескольку раз по пути домой и на 
работу. Я полностью погрузилась в них.   
Хотя я и была христианкой, в действительности 

моя жизнь ничем не отличалась от жизни мирских 
людей. Однако, слушая проповеди д-ра Ли, я стала 
соблюдать  день  Господень  и  платить  полную 
десятину. И вот теперь я получила финансовые 
благословения. Более того, осознав, что такое грехи, 
я начала молиться и прикладывать все силы, чтобы 

жить по Слову Божьему.   
Мне очень хотелось побывать в Центральной 

церкви «Манмин», где проповедуется Евангелие 
святости. 2 августа 2012 года я посетила церковь 
вместе  со  своим  12-летним  сыном  Сергеем .  У 
меня было чувство, будто я оказалась на Небесах, 
потому  что  увидела  собственными  глазами  то , 
что видела прежде по телевизору. Все духовные 
жертвоприношения Богу, включая богослужение, 
молитвы, прославление, были впечатляющими. Я 
была счастлива на всем протяжении пребывания 
там.    
После нашего визита в Корею Сергей, вместо того 

чтобы играть в компьютерные игры, стал читать 
Библию. Прежде он заикался, а теперь у него нет 
никаких признаков заикания. Они стали исчезать 
после молитвы д-ра Ли о больных, передаваемой 

по каналу GCN, а после 
визита в Корею прошли 
окончательно .  Моя 
мама была поражена 
автобиографической 
к н и го й  д - р а  Ли 
« М о я  ж и з н ь , 
моя  в ера» .  Она 
прочла с большим 
и н т е р е с о м  и 
другие его книги.       
Е в а н г е л и е 

святости  научило 
меня истинной вере 
и любви. Я воздаю всю благодарность и славу Богу 
Троице – Богу Отцу, Богу Сыну и Богу Святому 
Духу.

Воздействие телевизионного служения GCN на зрителей очень велико. Оно открывает людям глаза на истинную христианскую 
жизнь, приводит их к покаянию, помогает им исцелиться от трудноизлечимых и смертельных болезней, меняет их жизнь. Невзирая 
на принадлежность к религиозным организациям и деноминациям, люди не только из всех регионов Кореи, но и из разных стран 
мира, непрерывно присылают письма со своими свидетельствами. Газета «Новости Манмин» знакомит вас со свидетельствами трех 
телезрителей – из Германии, Перу и Таиланда, которые на себе испытали деяния Божьи благодаря программам телеканала GCN.   

Мой  супруг  Варапонг  Инватанакун  – пастор 
таиландской церкви Чай Пракан Манмин. В 2008 
году друг моего мужа дал ему компакт-диск, на 
котором было написано «Сила Божья-VI». Смотря 
видеозапись, рассказывающую о служении д-ра 
Джей Рока Ли, он был потрясен тем, что мощные 
библейские деяния свершаются и в настоящее 
время. Он поехал в Корею, в Сеул, чтобы посетить 
Центральную  церковь  «Манмин» – место ,  где 
фактически изливается сила Божья, и возвратился в 
Таиланд с платком, над которым помолился д-р Ли 
(Деяния, 19:11-12).        
Когда  он  возлагал  платок  Божьей  силы  на 

больных и молился с верой, они исцелялись, в 
частности, немой человек заговорил, а женщина-
инвалид начала ходить. Когда я своими глазами 

увидела  эти  чудесные  деяния  Божьи ,  то  это 
полностью изменило мою христианскую жизнь, 
повернув ее на сто восемьдесят градусов.   
В 2009 году мы установили дома антенну, чтобы 

смотреть  передачи  телеканала  GCN, и  теперь 
GCN стал для меня постоянным спутником жизни. 
Смотря передачу о евангелизационном служении 
д-ра Ли в Индии в 2002 году, я убедилась в том, 
что там присутствовал Бог. Выступления групп 
хвалы  и  поклонения ,  специальные  программы 
прославления ,  и  в  том  числе  «Power Praise», 
укрепляют мой дух.        
И еще: я подключила GCN в лечебном центре, 

который я возглавляю. Мои пациенты смотрят его, 
слушают проповедь Евангелия, ожидая врачебного 
осмотра. Некоторые из них принимают молитву 

д-ра Ли о больных, подходя близко к телевизору. 
Если они хотят, то я молюсь о 
них  с  платком ,  над  которым 
помолился  д -р  Ли .  В  нашей 
к л и н и ке  люди  и с ц е л яют с я 
намного чаще, чем где-либо еще. 
Так как наш центр был постоянно 
переполнен пациентами, то я, 
в итоге, решила расширить 
помещение.   
Мне  оч е н ь  н р а в я т с я 

программы GCN, которые 
позволяют  мне  ощутить 
Божьи  любо в ь  и  с и л у 
и  р а с п р о с т р а н я ю т 
Евангелие.

«GCN дало мне возможность вести активную 
христианскую жизнь. И мне это нравится»  Г-жа Дао-нам Сэндуин (Таиланд) 

«Я поняла, что такое истинная вера и истинная любовь» Г-жа Ирина Вайдер (Германия)

Спасение и ответы пришли 
через служение GCN

Я вырос в христианской 
семье ,  но  светская  жизнь 
отдалила меня от Бога. 
Однажды в воскресенье, 
это было в 2010 году, во 
время работы я увидел по 
телевизору  проповедь 
латиноамериканского 
пастора. После этого я 
стал вновь приближаться 
к  Богу,  читая  Библию . 
По зж е  я  у з н а л ,  ч т о 
телевизионный  канал , 
ко т о рый  я  с м о т р е л , 
назывался «Enlance». 

Моя мама была рада переменам в моей жизни и 
убеждала меня послушать проповеди корейского 

пастора, транслируемые каналом «Enlance». Она 
назвала их удивительными.  
Однажды, проснувшись утром, я почувствовал 

сильную  боль  в  спине .  Я  не  мог  нормально 
двигаться .  Используя  пульт  дистанционного 
управления, я включил телевизор. Это было так 
вовремя! В эфире шла проповедь д-ра Джей Рока 
Ли. Я принял его молитву за исцеление, которая 
следовала за словом, и, к моему удивлению, у меня 
исчезла сильная боль.    
После этого я стал искренне искать Бога, и мне 

также захотелось больше узнать о д-ре Ли. Увидев 
на экране контактные координаты, я позвонил в 
церковь Перу Манмин, в которой служит пастор 
Лазарус Ли. Посетив эту церковь, я удовлетворил 
свой интерес к познанию Библии и свою духовную 
жажду. Это было новым началом в моей жизни. 

В  2 0 11  году  для  продвижения  по  службе 
мне  предстояло  пройти  тест.  Это  давало  мне 
возможность обучиться и занять руководящий пост 
в полицейской службе. Я услышал проповедь д-ра 
Ли «Основы хорошей успеваемости». И я понял, что 
основой было освящение наших сердец. Поэтому 
я стал усердно молиться и старался поступать по 
Слову Божьему, ну и, конечно, хорошо учиться. 
В конечном итоге, Бог благословил меня. Я сдал 
тест и завершил курс обучения с прекрасными 
результатами.   
Я евангелизирую своих сослуживцев, проповедуя 

им Благую Весть и любовь Бога, Который столь благ 
к нам. Я признателен д-ру Ли, ведь это он помог 
мне осознать истинный смысл жизни через Слово 
Божье.  

Г-н Джимми Хуаркая Рейнос  (Перу)«Я встретил Бога, Который исцелил и благословил меня»
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Волна духовных 
перемен, GGCNN


